

**Un día de Corpus.** Granada, Zaragoza y Valencia fueron las ciudades pioneras en esta festividad. El primer Domingo de Mayo, mujeres ataviadas con el traje folclórico propio, recorrían las calles en una postula y a cambio entregaban a los Caballeros una flor?. Lo recaudado se destinaba a la lucha de la tuberculosis. Tenemos constancia de una primera cita en 1915, pero la "fiesta de la flor" con alcance internacional, se celebró varios años, a lo largo y ancho de España. En 1916 ya se llevaba a cabo en Madrid y los Reyes Alfonso XIII y Maria Eugenia prestaron su apoyo a la causa. Preludio de la fiesta de primavera, otras ciudades organizan juegos florales, en 1915 el ganador recibía de galardón "la flor natural". En Granada se llevó a cabo el Domingo 7 de Mayo de 1915, como vemos en esta magnífica foto de la Acera del Casino.